Elogia Díaz-Canel novedosa aplicación de universidad cubana para analizar documentos del VII Congreso del Partido Comunista



La Habana, 20 jun (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros elogió, la novedosa aplicación creada en la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas acerca de los documentos Conceptualización del Modelo Económico y Social cubano de Desarrollo Socialista y el Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social hasta 2030:

El diario Granma informa que durante el fructífero intercambio celebrado en la sede del comité provincial del Partido Comunista en Villa Clara, el también miembro del Buró Político pudo conocer las características y facilidades de la herramienta, que ha sido diseñada de la manera más asequible para acercar al pueblo, en especial a las nuevas generaciones, a esos documentos que tanto valor tienen para el futuro de la nación.

En diálogo con Díaz-Canel, la doctora Yanet Rodríguez Sarabia, decana de la referida facultad, explicó que se trata de una aplicación diferente a la anterior, la cual busca favorecer el estudio y la consulta de los dos instrumentos sometidos al examen social en estos momentos.

Consiste, dijo, en una herramienta que además de contener los textos, posee otras prestaciones que complementan su comprensión, como videos, diapositivas asistidas por audio y un grupo de anexos que facilitarán los debates y la preparación de las personas como la Ley de Inversión Extranjera, el Código del Trabajo, la Constitución de la República y la Ley Tributaria.

Uno de los protagonistas de la aplicación, David Rodríguez Mollineda, quien cursa la carrera de Ciencias de la Computación, explicó al primer vicepresidente que desde el punto de vista de su funcionalidad, la herramienta permite seleccionar textos de interés y opinar sobre ellos, además de poderse compartir a través de las redes sociales.

Durante el intercambio, pudo conocerse que a partir de este lunes podrá accederse a la aplicación en la dirección android.uclv.edu.cu, además de poder encontrarse en otros sitios como los Joven Club de Computación y los principales medios de comunicación del país.

Como parte del encuentro, Díaz-Canel pudo conocer acerca de otro novedoso proyecto vinculado a nuevas propuestas para perfeccionar la televisión digital en Cuba, el cual es llevado adelante por el Centro de Investigaciones Informáticas y el Departamento de Telecomunica ciones perteneciente a la Facultad de Ingeniería Eléctrica de la prestigiosa casa de estudios.

De acuerdo con la explicación del doctor en Ciencias Técnicas Carlos Morell Pérez, al frente del proyecto, se trata de un trabajo cuyo propósito será poder contar con un prototipo de receptor o cajita decodificadora que contenga un sistema operativo que integre aplicaciones capaces de generar mayor interactividad, sobre todo asociado al canal de datos, que es una de las características más novedosas de la televisión digital.

Al respecto, el dirigente cubano llamó a los científicos de la Universidad Central que laboran en este proyecto, a pensar en grande y aprovechar la interactividad que puede generar la televisión digital para contribuir al magno propósito de facilitar la informatización de la sociedad.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/97361-elogia-diaz-canel-novedosa-aplicacion-de-universidad-cubana-para-analizar-documentos-del-vii-congreso-del-partido-comunista



Radio Habana Cuba